
○208回国会の開幕。衆議院本会議に出席
・岸⽥総理の所信表明演説等(17⽇)
・野党代表質問(19⽇)
所信表明における「デジタルによる地域活性化を進め、さらには、地⽅から

国全体へ、ボトムアップの成⻑を実現していきます。」とのフレーズには⼤い
に共感です！

○外交関係〜トンガの⽀援のために〜
・太平洋島嶼国友好議連の役員として松野官房⻑へ緊急要望
外交部会、安全保障調査会、等に出席

2022年1月17日(月)〜1月23日(日)の活動報告（１／２）

⽇本・太平洋島嶼国友好議員連盟ならびに⽇本・トンガ友好議員連盟
官房⻑官への決議⼿交の様⼦

本県ともラグビー交流など縁の深いトンガ。プッシュ型の緊急⽀援の必要性
を訴えました。合わせて、県内の津波の影響なども把握すべく関係各所と連絡
をとりました。

コロナにて⾼知の⾏事は全て中⽌または延期に。２年越しに楽しみにしていたイベントもあり
⼤変残念ですし、併せて、飲⾷店などへの影響も気になるところです。帰⾼はとりやめ、その分、
新たに役職についた分野について、勉強に専念する週末となりました。また、２２⽇未明の⽇向灘
の地震の報にはびっくり。市⻑さんやお知り合い⽅々とも連絡をとりあいましたが、とりあえず、
⼤きな被害がなくほっとしたところです。先⽇のトンガの⼤爆発といい、災害の脅威を改めて思い
起こした１週間でした。

【おざきメモ】



○地⽅創⽣の実現にむけて
・党デジタル社会推進本部役員会、農林部会、国⼟交通部会、
環境・温暖化対策調査会、等に出席

・林野庁と⽊材関連産業振興策を、内閣府と地⽅創⽣策に
ついて打ち合わせ等

○⾼知の防災⼒向上・県勢浮揚を⽬指して
・春遠ダム建設について国⼟交通省要望
岡⽥⼤⽉町⻑、泥⾕⼟佐清⽔市⻑と国⼟交通省⽔管理保全局⻑に

要望へ伺いました。

○⾃⺠党・地⽅組織議員総局⻑として
・⼩渕組織運動本部⻑他との打ち合わせ

・四万⼗市の⼤学誘致について内閣府要望等

2022年1月17日(月)〜1月23日(日)の活動報告（２／２）

・党員参加の拡⼤策等を討議

尾﨑正直事務所(⾼知⇔東京) オンラインミーティング 春遠ダム整備促進について⽔管理保全局⻑へ要望


